

Pressemeldung
November 2023

IT-HAUS unterstützt erneut Trier aktiv im Team

Liederhefte für die Vereinigten Hospitien in Trier ehrenamtlich entworfen und umgesetzt

Föhren, 02.11.2023 – Bereits zum vierten Mal in den vergangenen Jahren hat sich IT-HAUS bei Trier aktiv im Team (TAT) beteiligt und ehrenamtlich ein Projekt für eine gemeinnützige Organisation umgesetzt.

Trier aktiv im Team ist eine Initiative, bei der sich Unternehmen aus der Region Trier für gemeinnützige Organisationen engagieren. Ziel ist es, Gemeinwesen und Wirtschaft näher zusammen zu bringen. In der Teamarbeit zwischen gemeinnützigen Einrichtungen und Unternehmen sollen konkrete Anliegen umgesetzt werden. Die Unternehmen stellen hierbei Arbeitskraft und Fachwissen unentgeltlich bereit, um das definierte Projekt gemeinsam mit der Organisation umzusetzen.

In diesem Jahr hat IT-HAUS ein Projekt der Vereinigten Hospitien in Trier übernommen. Die Vereinigten Hospitien sind eine Stiftung öffentlichen Rechts, die verschiedene soziale Einrichtungen betreibt. Für die Einrichtungen der Altenhilfe sollten hierbei Liederhefte für das gemeinsame Singen mit den Senioren konzipiert und umgesetzt werden. Bisher haben die Vereinigten Hospitien hierzu kopierte Texte benutzt, die Lose-Blatt-Sammlung sollte mit gedruckten und gebundenen Heften nun ein Ende haben.

Fünf Hefte waren geplant (Weihnachten, Gottesdienste, Volkslieder, Karneval, Schlager), die allesamt umgesetzt wurden. Das Mediengestalter-Team des IT-HAUS-Marketings hat die Lieder in eine ansprechende Form gebracht und pro Heft einen individuellen Umschlag entworfen. Danach wurden die Liederhefte, die einen Umfang bis zu 100 Seiten haben, in einer Trierer Druckerei gedruckt und gebunden. Rund 70 Arbeitsstunden sind von Seiten IT-HAUS in die ehrenamtliche Arbeit geflossen.

Mittlerweile sind die Liederhefte in den Altenhilfe-Einrichtungen im Einsatz und werden sehr gut angenommen. Durch die häufige Wiederverwertbarkeit der Hefte im Vergleich zu Fotokopien ist das Projekt nicht nur ehrenamtlich eine gute Sache, sondern dient auch der Nachhaltigkeit und passt damit genau in das nachhaltige Denken von IT-HAUS.

Wir freuen uns gemeinsam mit den Vereinigten Hospitien über den gelungenen Abschluss des Projektes und werden uns auch in Zukunft mit gemeinnützigen Arbeiten in den Dienst der Allgemeinheit stellen.



Foto: Harald Tittel

PRESSE-KONTAKT

IT-HAUS GmbH | Marketing | Europa-Allee 26/28 | D-54343 Föhren
Tel.: +49 6502 9208-0 | E-Mail: marketing@it-haus.com

MANAGEMENT SUMMARY

Die IT-HAUS GmbH ist eines der TOP 30 IT-Systemhäuser in Deutschland. Kunden aus dem B2B-Geschäftsumfeld partizipieren von umfangreichen Full-Service-Konzepten und -Lösungen, um die IT sowie deren anhängende Prozesse – im Hinblick auf die unternehmensweite Wachstumsstrategie – zukunftsfit auszurichten. Diese reichen von Managed Print Konzepten über Cloud-Lösungen bis hin zu Digital Signage Anwendungen am Point-of-Sale. Dabei stellen proaktive technische Services eine essenzielle Ausrichtung im Hinblick auf Industrie 4.0 und die digitale Transformation dar. Durch ein flächendeckend globales Netzwerk ermöglicht IT-HAUS seinen Kunden die Integration weltweiter Beschaffungsstrategien und Kostenvorteile durch optimierte Prozesse.